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11-1' 61. der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

A n fra g e 

der Abgeordneten Brennsteiner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr 

betreffend Krinlffilerbahn 

Immer häufiger wird aus der Bevölkerung des Pinzgaues 

die Frage gestellt, ob bzw. wann nun die Pinzgauer Lokal

bahn saniert wird. Uber die angeblichen Kosten kreisen 

Gerüchte. Auch die Frage, was Gegenstand der Sanierung 

sein soll, wird immer wieder gestellt. Nach wie vor herrscht 

in der Bevölkerung große Unsicherheit über den Weiterbe

stand der KWD-Bus-Verkehre in dieser Region. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Verkehr folgende 

A n fra g e 

1.) Wann ist mit dem Beginn der Sanierungsarbeiten bei 

der Krimmlerbahn zu rechnen? 

2.) Welche Sanierungen werden vorgenommen (Streckenführungen, 

Haltestellen, usw.)? 

3.) Wie hoch sind die Kosten für diese Sanierungsarbeiten 

und wie hoch ist der Beitrag des Landes Salzburg hiezu? 

4.) Wie wird nach Beendigung der Sanierung das gesamte Fahr

planangebot (Schiene und KWD-Busse) in dieser Region 

sein? 
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